

# Sie ließen das Centro erklingen

Der Musikverein Arnreit blickt auf ein gelungenes Konzert 2025 zurück

**ROHRBACH-BERG.** Elf Konzerte sind es schon, die der Musikverein Arnreit im Centro Rohrbach-Berg gespielt hat. Bei der Probe am Nachmittag wurden Leistungsabzeichen an Musikschüler übergeben, die noch nicht in der Kapelle spielen. Das Juniorleistungsabzeichen wurde an Helena und Hanna Leitner sowie Katrin Schütz überreicht. Das Leistungsabzeichen in Bronze wurde an Olivia Azeberger Florian Neumüller, David Reisenzaun und Felix Wöckinger überreicht.

## Abzeichen und Ehrungen

An diesem Konzerttag werden auch die Jungmusiker offiziell mit dem Jungmusikerbrief in den Aktivenstand übernommen. Heuer waren dies Magdalena Kobler auf der Querflöte, Flora Reitetschläger auf der Querflöte und Anna Reisen-



**Die Musiker zeigten beim Konzert im Centro, was sie können.**

zaun als Marketenderin. Wichtig ist, dass sich die Musiker weiter fortbilden, um den Standard zu halten bzw. zu erhöhen. So ist es eine Freude, dass Judith Lang das Leistungsabzeichen in Gold auf der Querflöte absolviert hat. Jugendreferentin Eva Prechtel hat ihr Instrument gewechselt. Sie ist von der Trompete auf Posaune umgestiegen und hat nun abermals das Leistungsabzeichen in Bronze für die Posaune



**Bei der Aufführung im Centro wurde musiziert.** Fotos: Andexlinger/MV Arnreit

absolviert. Traditionell werden auch die Ehrungen verdienter Musiker beim Jahreskonzert vorgenommen. An diesem Konzertabend wurden gleich zwei langjährige Musiker geehrt: Obmann Robert Gierlinger erhielt das Ehrenzeichen in Gold. Maria Kaltenberger wurde mit dem Verdienstkreuz in Silber geehrt.

**von unserem Regionauten Erwin Andexlinger**